



Foto: Palais Schwarzenberg

Mag. Dieter u. Prof. Irene HEISE

Showtanzpaar Standard
„Standard Stars“

1230 Wien, Kellerberg-
gasse 70/ Haus 3

www.irene-heise.com

Standard-Tanztraining seit 1998
bei ehem. österr. Staatsmeister
(W.Schirrer), Wiener
Landesmeister und Funktionär
des Tanzsport-verbandes
(H.Brunda)
und Europameisterschafts-
finalistin (Ch.Nowak).

Aus unserem Zertifikat:
„Geboten wird erstklassige
Qualität auf tänzerisch
und künstlerisch
hochwertigem Niveau
sowie hochkarätige
Kostümierung
(Dame Turniertanzkleid der
Spitzenklasse, Herr Frack)“.
(W.Schirrer, Staatsmeister)

Klassischer Standardtanz ist hochqualifizierter Leistungssport mit einer künstlerischen Komponente.

Zu den Standardtänzen zählen: Wiener Walzer, Langsamer Walzer (=English Waltz), klassischer Tango, Slow Foxtrott, Quickstep.

Im Unterschied zu den Lateinamerikanischen Tänzen darf die Tanzhaltung während des Tanzes niemals geöffnet werden; auch gibt es beim klassischen, unverfälschten Standard-Tanzsport keine Hebefiguren. Hingegen ist der Platzbedarf wesentlich größer (im Idealfall 15 x 8 m).

WIR KOMMEN GERNE ZU IHREM FEST!

Sie können wählen zwischen Kurzauftritten, einer 10-minütigen Showeinlage „Ballroom Impressions“, oder einer kompletten Veranstaltung mit Texteinlagen von etwa einer halben Stunde („Impressionen aus tausend-und-einer-Nacht“).

Für kirchliche Veranstaltungen (auch Kirchenauftritte und Hochzeiten) bieten wir unsere „Tanzmeditation“ (mit Texten über den Tanz in der HI.Schrift, in frühchristlicher Zeit, bei den Mystikern und als christliche Ausdrucksform heute) sowie unsere selbst choreografierten „Vaterunser“ und „Ave Maria“ (Schubert, Gounod) an.